

FÉDÉRATION DES CANADIENS-FRANÇAIS

Bulletin de liaison No 1

2 janvier 2020

Matière

1- Instauration d'un bulletin de liaison

Rédaction : Gilles Verrier
Édition et diffusion : Pierre Bouchard



Chers membres,

Merci d'avoir répondu présent ! L'acquiescement de votre cotisation fait de vous des membres en règle. Votre engagement ne manque pas de courage quand on pense à la force du conformisme néo-nationaliste, quand on pense au sur-place qu'il nous impose. Si votre décision est courageuse, elle est aussi généreuse. Elle l'est parce qu'elle dépasse votre intérêt personnel et transcende les générations. Elle vous distingue dans une société où l'immédiateté fait trop souvent la loi et où, hélas, ce qui ne rapporte rien à court terme n'a aucune valeur. Investir pour les générations futures en puisant dans le trésor laissé par les générations passées a toujours été le fait d'une élite vertueuse. C'est transmettre la civilisation, dont la nation est elle-même un acquis.

Je commence ici un bulletin de liaison interne destiné aux membres. Prière de ne pas diffuser à l'extérieur. Ce bulletin servira à animer la vie de notre fédération naissante. Plus précisément, il soutiendra les rencontres que j'entends tenir avec les membres au cours des prochains mois, en préparation d'une assemblée générale de fondation dont la date sera annoncée ultérieurement. L'assemblée générale s'acquittera de la tâche d'adopter les **objectifs** et le **préambule**. Les versions de ces documents publiées le premier janvier 2019 donnent le ton, mais retenez aussi qu'elles revêtent un caractère provisoire. Elles seront rendues officielles par l'assemblée générale, au terme des échanges et des consultations tenues jusque là.

Nos premiers adhérents sont très motivés, voici quelques extraits de leurs messages.

...votre brassage d'idées m'intéresse. Je suis prêt à donner \$10. annuellement pour encourager une dégelée des cerveaux nationalistes.

ML

Oui je veux faire partie de la Fédération des Canadiens-français, une telle fédération m'apparaît essentielle...et sans connaître encore les détails de ce à quoi je m'engage effectivement, je suis très enthousiaste envers votre idée d'une fédération des Canadiens-français. J'ai hâte de voir la suite.

PB

Les points énoncés sont très intéressants et pourront rassembler pas mal de gens.

MD

Je désire vous manifester mon soutien total et entier et me joindre à la liste des fondateurs de la Fédération des Canadiens français. Je suis parfaitement en accord avec l'ensemble des objectifs tels qu'énoncés (...) constituent une réconciliation avec notre parcours historique collectif, détourné par la Révolution tranquille.

LMG

C'est l'initiative que j'attendais depuis un bout de temps et je vais y consacrer beaucoup d'efforts pour la promouvoir.

HG

Frais d'adhésion

Faites parvenir ce formulaire à l'agent de liaison de la Fédération à l'adresse de courriel Pierre.Bouchard08@videotron.ca. Nous vous contacterons pour le paiement.

Fédération des Canadiens-Français Adhésion

Nom et prénom
Adresse
Téléphone
Courriel
Facebook
Comté électoral / ou région
Votre cotisation annuelle de 20 \$ doit être réglée par virement Interac à Pierre Bouchard (Pierre.Bouchard08@videotron.ca). Avec un arrangement préalable elle peut aussi être réglée par chèque et envoi postal. Un reçu vous sera envoyé par courriel. Adhésion de soutien : 100 \$. Les paiements peuvent être étalés à raison de 10\$ par mois.
<p style="text-align: center;">Le néo-nationalisme a rendu muette la nation canadienne-française. Pour lui redonner du poids politique, rejoignez nos rangs !</p>